



## 17. HESSISCHER MOBILITÄTSKONGRESS

# REFERENTENAUFTRUF

Jedes Jahr befasst sich das Land Hessen auf dem Hessischen Mobilitätskongress mit bestimmten Aspekten aus dem Bereich Mobilität und Logistik. Dieses Jahr findet der Kongress zum 17. Mal statt und wird sich mit dem Thema „Autonom & Digital. Wie verändert Künstliche Intelligenz die Mobilität?“ beschäftigen. Die Veranstaltung findet am 16.09.2019 im Rahmen der IAA in Frankfurt am Main statt.

- Wie können Synergien zwischen autonomen Fahrzeugen und Smart Cities realisiert und genutzt werden?
- Wie sollten autonome Fahrzeuge in Krisensituationen entscheiden und agieren?
- Welche neuen Potenziale für Geschäftsmodelle tun sich durch den Einsatz von KI auf (beispielsweise im Bereich Big Data, Fahrerassistenzsysteme)?

Dies sind mögliche Fragestellungen in diesem Zusammenhang. Falls Sie weitere Ideen oder passende Vorträge zu unserem Titelthema anbieten können, würden wir uns sehr freuen.

Schreiben Sie gerne eine E-Mail an Frau Stefanie Enders/ HTAI ([mobilitaet@htai.de](mailto:mobilitaet@htai.de)) mit dem Betreff „Kongressbeitrag 17. Hessischer Mobilitätskongress“.

Folgendes benötigen wir dazu bis zum 15. Mai 2019:

- Titel und Beschreibung des Vortrags (Word, 1000 Zeichen)
- Kurzbeschreibung des Vortrags für die Konferenz-Seite (Word, 500 Zeichen)
- Ein Foto von Ihnen und wenn vorhanden das Logo Ihrer Unternehmung/Instanz (Format: pdf oder jpg, Größe: Passfoto oder größer, Auflösung: 300dpi)
- Eine Beschreibung Ihrer Person (max. 1000 Zeichen)
- Ihre Kontaktdaten: Name, Vorname, Adresse, Mailadresse, Telefonnummer

*Eine Rückmeldung senden wir Ihnen zeitnah zu. In unserer bisherigen Planung sind Vorträge von 15-20 Minuten Dauer vorgesehen. Alle Vorträge werden auf Deutsch gehalten.*